

**Badonviller**

# Les vététistes reprennent la route

Les membres du club VTT, sous la houlette de leur président, Pascal Ledoux, se sont offerts un week-end détente et bon enfant avant que ces sportifs, confirmés ou non, ne reprennent les compétitions du printemps.

Samedi, le président a donné rendez-vous aux parents des petits Lynx pour faire le point sur la saison 2016. Il souhaite qu'ils s'investissent un peu plus dans les manifestations mises en place par le club, comme la Rando des Lacs en juin, mais aussi dans les sorties avec les plus jeunes le samedi matin en forêt. Pascal Ledoux a essayé également de convaincre les parents de la nécessité de faire participer les enfants aux compétitions de VTT mises en place par les fédérations de cyclis-



■ Une bonne cinquantaine de vététistes ont rejoint la forêt et le lac du Vieux Pré.

me, aussi bien sur des courses amateurs que des courses pros, seule manière pour lui de détecter les futurs champions et de prévoir la

relève. Le deuxième temps fort du week-end a été, dimanche matin, la convocation de tous les membres adultes pour une sortie de

cohésion. Une bonne cinquantaine de vététistes ont rejoint la forêt et le lac du Vieux Pré.

La journée s'est déroulée

dans une ambiance bon enfant, ponctuée de fraternité acquse dans l'effort et la douleur que seuls les sportifs connaissent.